

積極的に推進しています。

八月二十一日、三成公園陸上競技場で「夏期巡回ラジオ体操」の全国生放送が開催され、町民約二千人が参加して、奥出雲町のPRと会場の皆さんの大きな声を全国・世界中に発信しながら元気に体操しました。



⑥「第九回鳥取全共」島根県代表として奥出雲町から九頭が出品

五年に一度開催される、第九回全国和牛能力共進会が十月十一日から十四日まで、鳥取県米子市で開催されました。

全国三十八道府県から厳しい予選会を勝ち抜いた四

百九十四頭が集結し、「和牛日本一」を目指しました。島根県からは二十七頭が出品され、本町からは九頭が代表として出場しました。本町出品牛は、第一区「若雄区」、第五区「繁殖雌牛群区」、第六区「高等登録群区」においてそれぞれ優等賞に輝き、「しまね和牛」の名声を全国にアピールしました。



⑦第五十一回島根県消防操法大会で優勝・準優勝を獲得

益田市で開催された第五十一回島根県消防操法大会において、奥出雲町を代表

して小型ポンプの部に出場した三沢分団が優勝、ポンプ車の部に出場した横田分団が第三位に入賞しました。奥出雲町消防団として発足以来、三年連続で表彰の栄に輝き、県下にその名を轟かせました。



▲ 優勝の三沢分団

⑧国営開発農地にモデル農場 高糖度トマト集出荷施設

横田地区国営農地開発事業において、横田一団地に先駆的なモデル農場として、高糖度トマトの集出荷施設が完成し、初出荷されました。



⑨道の駅「酒蔵・奥出雲交流館」オープン



平成十六年に整備された

「酒蔵・奥出雲交流館」が国土交通省から認可を受け、道の駅として新たにスタートしました。機能充実により連日多くの方に利用されています。

⑩奥出雲町商工会誕生



旧両町の商工会が解散し、四月一日に奥出雲町商工会が誕生しました。旧仁多町商工会館が本所、旧横田商工会事務所が経営支援センターとなり、本町における商工業の更なる発展のため、様々な活動が進められています。